

## Comentario / Ciro Gómez Leyva (Comentario)

"Vamos a presentar la encuesta de este mes de julio de México Elige y trae un dato que si se confirma en próximas encuestas, creo que hará ya innecesario el procedimiento de firmas y de consultas en el Frente Opositor, este es un dato que indica cómo están los ánimos: ¿Quién le gustaría que fuera el candidato presidencial del Frente Amplio Va por México? Xóchitl Gálvez tiene 51% de las preferencias, está en primer lugar, subió 38 puntos en el último mes. En el segundo lugar viene <u>Santiago Creel</u> con 10.5%. Si este dato se confirma y en verdad el proyecto de los precandidatos del Frente Opositor es luchar contra Morena, lo que uno esperaría es una declinación de todos. A juzgar por esta encuesta, ni Santiago Creel, ni Enrique de la Madrid, ni Beatriz Paredes la tienen tampoco".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACxBj6QKhHiGCl8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215587&parId=75F18D3264FEE48F%215586&o=OneUp